

Meldungen

Trinks

Die Bitburger Braugruppe steigt bei dem Getränkefachgroßhändler und -logistiker ein. Sie übernimmt 25 Prozent der Anteile, die bisher die Radeberger Gruppe hielt.

Die Bitburger Braugruppe wird mit Eintritt dieser Transaktion zum vierten gleichberechtigten Gesellschafter neben den bestehenden Anteilshaltern Krombacher Brauerei, Warsteiner Brauerei sowie Nestlé Waters. Der Kauf wird – vorbehaltlich der Zustimmung der Kartellbehörden – voraussichtlich im ersten Quartal 2012 in Kraft treten.

Dr. Albert Christmann, Sprecher der Geschäftsführung der Radeberger Gruppe, wird den Aufsichtsrat der Trinks GmbH sowie die Gesellschafterversammlung verlassen. Für ihn tritt Alfred Müller, Geschäftsführer Finanzen und Verwaltung der Bitburger Braugruppe, in diese beiden Gremien ein. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart.

Für Branchenkenner kommt der Gesellschafterwechsel nicht überraschend. Seit die Radeberger Gruppe nämlich 2008 den Streckenlogistiker Essmann gekauft hatte, soll es immer wieder Konflikte aufgrund des Radeberger Engagements in beiden Unternehmen gegeben haben. So sollen sich Trinks und Getränke Essmann mit unterschiedlichen Strategien um die gleichen Kunden aus dem Lebensmittelhandel, dem Getränkemarktbereich und der Gastronomie bemüht haben. Künftig will sich die Radeberger Gruppe auf ihre bestehenden Engagements im Getränkefachgroßhandel konzentrieren. Die Bitburger Braugruppe steigt als neuer Trinks-Gesellschafter ins Streckengeschäft ein.

Die Trinks Gruppe, Goslar, ist an 16 Standorten in Deutschland aktiv. Sie beschäftigt ca. 1.300 Mitarbeiter und erwirtschaftet mit ihnen einen Jahresumsatz von ca. einer Milliarde Euro. Hinzu kommt seit Mitte 2011 noch die Beteiligung der Trinks an der Hubauer-Gruppe mit ihren fünf Standorten in Bayern bzw. Sachsen.

(12. Januar 2012)

Weitere Aktuelle Meldungen vom 12. Januar 2012:

- [Markenpflege für Frankenheim Alt](#)
- [Märkte-Plattform wächst weiter](#)
- [Absolut mit neuer Kampagne](#)
- [Warnhinweis setzt sich durch](#)
- [Treffpunkt im Süden](#)
- [Enttäuscht über DUH-Klage](#)
- [Kronzeuge geworben](#)
- [Erneut Zuwachs für die Gruppe](#)
- [Aktuelle Impulse für Cognac](#)
- [BGH muss entscheiden](#)
- [Einstieg bei Limonaden](#)
- [Veränderungen im Vorstand](#)
- [Auslandsgeschäft weiter ausgebaut](#)
- [TV-Presenting gestartet](#)
- [Spitzengespräch zum Sponsoring](#)
- [Fassbrausen im Anmarsch](#)

<<< zur Übersicht